

Herren Bezirksklasse C Gruppe 7 Rottal (Bayerischer TTV - Niederbayern-Ost)

SV Julbach IV : TTC Eggenfelden III
Freitag, 24.02.2023, 19:30 Uhr

SV Julbach IV und TTC Eggenfelden III schenken sich nichts

Das war kaum zu fassen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 21:17 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC Eggenfelden III beim Auswärtsspiel in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 7 Rottal (Bayerischer TTV - Niederbayern-Ost) am Freitagabend vom SV Julbach IV. Rund 136 Minuten dauerte das Match, ehe Peter Hutterer das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes einfuhr. Eine starke Leistung zeigte Miguel Peschl, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Hin und her schaukelte das Match zwischen Millrath / Hutterer und Peschl / Raith, bevor das 2:3 feststand. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beim 3:0-Erfolg gelang es Kreupl / Gruber die Gastspieler Fraunhofer / Schikor in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun die Topspielerin der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Celina Kreupl ihr Einzel gegen Maik Schikor noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Nur einen Satzerfolg verbuchte im Anschluss Robert Gruber bei seiner Niederlage gegen Rudolf Fraunhofer. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Auf dem falschen Fuß erwischte Kilian Millrath seinen Gegner Sven Raith beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Peter Hutterer seinem Gegner Miguel Peschl letztlich beim 1:3 in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des SV Julbach IV und des TTC Eggenfelden III in die Box. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Celina Kreupl Rudolf Fraunhofer in fünf Sätzen. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Robert Gruber gegen Maik Schikor. Seit Beginn der Serie hat Schikor damit nun 9 Siege bei gleichzeitig 7 Niederlagen zu verzeichnen. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Kilian Millrath, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Miguel Peschl verlor. Da war final wirklich nichts zu holen. Kurios war das Ergebnis im ersten Satz, der erst nach 34 Punkten endete und mit 16:18 aus Sicht von Millrath beendet wurde. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: SV Julbach IV 4 Punkte, TTC Eggenfelden III 5 Punkte. Auf dem falschen Fuß erwischte Peter Hutterer seinen Gegner Sven Raith beim eher ungefährdeten 3:0-Sieg. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Julbach IV nun ein Punktekonto von 5:15 Punkten auf, während der TTC Eggenfelden III vor dem nächsten Spiel, das am 06.03.2023 gegen den TSV Taufkirchen III ansteht, 9:9 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Julbach IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.03.2023 gegen den TSV Tann II.

Statistik:

SV Julbach IV

Doppel: Millrath / Hutterer 0:1, Kreupl / Gruber 1:0

Einzel: C. Kreupl 1:1, R. Gruber 1:1, K. Millrath 1:1, P. Hutterer 1:1

TTC Eggenfelden III

Doppel: Peschl / Raith 1:0, Fraunhofer / Schikor 0:1

Einzel: R. Fraunhofer 1:1, M. Schikor 1:1, M. Peschl 2:0, S. Raith 0:2